

Stoppons les violences entre jeunes

Depuis plusieurs semaines, des jeunes d'Asnières et de Gennevilliers s'affrontent régulièrement et violemment. Rien ne justifie de se mettre ainsi en danger. Notre ville, comme celle d'Asnières, a déjà, par le passé, déploré des morts à la suite de rixes. À chaque fois, ce sont des mamans, des papas, des frères et des sœurs, des ami-es qui pleurent et souffrent.

Pourtant, les jeunes d'Asnières et les jeunes de Gennevilliers sont les mêmes. Ils sont jeunes. Ils rencontrent les mêmes problèmes. Ils ont les mêmes espoirs.

Depuis plusieurs semaines, la Ville de Gennevilliers a mobilisé son réseau de professionnels de la prévention et de l'animation. La police, de son côté, agit à Asnières et Gennevilliers pour stopper les tentatives de bagarre, ce qui a déjà amené plus d'une dizaine d'arrestations ces dernières semaines et empêché des rixes. Des renforts ont été affectés par la Préfecture des Hauts-de-Seine. Des parents et jeunes adultes sortent le soir et discutent avec les jeunes pour arrêter cette spirale de la violence.

La Municipalité de Gennevilliers a pris contact avec la Municipalité d'Asnières pour coordonner leurs actions. Jusqu'ici, des bagarres ont pu être évitées, d'autres arrêtées, d'autres non mais sans conséquences graves. Nous craignons toujours le pire. Nous restons inquiets et nous appelons les jeunes à ne pas prendre part à ces bagarres de rue qui pourrait avoir une issue dramatique.

Nous appelons les parents à redoubler de vigilance sur l'activité de leurs enfants et à discuter avec eux pour qu'ils ne se mettent pas en danger.

Des actions collectives et communes peuvent certainement être utiles pour participer à l'apaisement.

Pour débattre et agir ensemble de ce grave problème, nous vous invitons à une réunion :

**Mercredi 19 octobre à 18h15
Préau de l'École primaire Langevin B.**